
Giulianova (TE). Di Mattia: ma il progetto della vongola Dop?
Oramai l’estate è finita,  ma si  spera tanto che non sia finita nel  dimenticatoio la   promessa fatta dagli  amministratori  del
Parco del Cerrano, i  quali  sostenevano che si  sarebbe fatto un tavolo di  concertazione con il  Cogevo per stabilire le
condizioni ideali e consone per portare avanti il progetto della Vongola DOP. A tutt’oggi non si ha nessuna notizia!!!!

Purtroppo, vogliamo precisare, che la marineria è in attesa di risvolti in merito alle promesse fatte. Il  tempo delle
parole ormai è finito da un pezzo, i marinai aspettano fatti che si potranno avere solo nella realizzazione del progetto

che porterà ricchezza e prestigio al territorio.

Il Co.Ge.Vo., rappresenta da ben 84 imprese di pesca delle vongole, durante l’estate furono fermate prima della protesta,
perchè si cercò di mediare l’incresciosa situazione. Ancora una volta siamo qui a chiedere di poter prendere delle decisioni in
collaborazione con le altre parti, ma noi ci crediamo  ancora per poco, visto che questa ennesima richiesta non verrà
accolta!
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